

Monsieur le secrétaire, cher Philippe, cher ami,

Comme je l'avais annoncé dans « le mot de l'Ex » de notre bulletin N° 34 de février dernier, je te présente officiellement ma démission en tant que Président de l'Amicale.

En décembre 2012 les amicalistes m'avaient confié la barre pour un mandat de deux fois un an couvrant 2013 et 2014. Lors de notre dernière AG en décembre 2014 il ne s'est trouvé personne parmi nous pour prendre la relève. Je n'ai pu qu'en faire le constat, un peu désabusé. Mais attaché à l'œuvre de mes prédécesseurs j'ai assumé mes anciennes fonctions cette année encore. Mais ce fut aux dépens de projets personnels.

J'espère que cette année l'AG se trouvera un nouveau président, sinon nous devons en tirer toutes les conséquences.

Tu sais quel plaisir j'ai éprouvé à piloter, autant que faire se peut, cette chaleureuse amicale pendant quelques mois d'intérim en succédant à Jacques Bronsart puis pendant deux ans et encore un sans mandat. Ceci n'a été possible que grâce à la solidarité des actifs, via le CE que tu diriges, et au dévouement des membres du bureau.

Je tiens ici à te remercier pour ton action en notre faveur. Je forme le vœu et je ne doute pas que notre amicale saura une fois encore se renouveler pour prolonger ce lien exceptionnel et nécessaire entre actifs et retraités.

Cher Philippe, je te quitte, mais ce n'est qu'un au revoir.

Philippe THEBAULT, Amicaliste

Paris, le 6 octobre 2015